
Verwaltung optimieren!

Antrag:
Die Stadtverwaltung überprüft, wie die Verwaltung des unbebauten ungebundenen 
Vermögens im Kommunalreferat optimiert werden kann. Dabei ist insbesondere zu klären, ob 
die Verwaltung dieses Grundvermögen in das Münchner Facilitymanagement eingebunden 
werden soll.

Begründung:
Eine Untersuchung des Revisionsamtes hat gezeigt, dass im Rahmen der Bewirtschaftung 
des unbebauten ungebundenen Grundvermögens, sowohl in der Organisation, der 
Verwaltung als auch bei den Einnahmen, Spielräume für Verbesserungen vorhanden sind. 
Um diese bestmöglich auszugestalten, ist die Einbindung in das Münchner 
Facilitymanagement zu prüfen.
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